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Aosvinte e oito dias do mês de setembrode 2018, os prefeitos da Associação 

dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Centro de 
Eventos de Cocal do Sul, onde foi realizado a estrutura da Cocal Fest, para 

realização da decimaterceira reunião de 2018, em reunião de assembleia 
geral, que foi realizado mais uma vez de forma itinerante. A reunião contou 

com a presença do presidente e prefeito do município de Siderópolis, Helio 
Roberto Cesa;do prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de 

Balneário Rincão, Jairo Celoy Custodio;do prefeito de Treviso, 
JaimirComin;do prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; do prefeito de Lauro 

Muller, Valdir Fontanella; do prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; do 
prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon; do prefeito de Forquilhinha, 

Dimas Kammer; do vice-prefeito de Urussanga, Decio da Silva; da vice-
prefeita de Cocal do Sul, Cirlene Gonçalves Scarpato; da Assessora de 

Imprensa de Cocal do Sul, Maria Luiza Da Rolt; do coordenador regional da 
Defesa Civil, Rosinei da Silveira; e da assessora da Defesa Civil, Tatiana 

Gonçalves; da diretora executiva do CIASAMREC; Mariah de Freitas 

Marques; do assessor do CIASAMREC, Sergio Francisco Giongo; do 
veterinário da Epagri, Marcelo Pedroso; da secretaria do colegiado de Saúde 

da AMREC, Margarete Maria PasettoBiléssimo; do assessor de projetos da 
AMREC, Francisco Veríssimo; do coordenador do Movimento Econômico, 

Ailson Piva; do assessor contábil da AMREC, Jacimar Torres; do Assessor de 
Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng; do Assessor da AMREC, Sandro 

Marques Martins; do diretor executivo da AMREC, José Roberto Madeira.A 
reunião iniciou com o presidente, Helio Roberto Cesa, dando as boas-vindas 

aos presentes e agradecendo ao prefeito anfitrião de Cocal do Sul, Ademir 
Magagnin pela recepção. Na sequência, foi iniciado o primeiro assunto da 

reunião, passando a palavra ao presidente da Consórcio Intermunicipal de 
Atenção à Sanidade Agropecuária da Região Carbonífera de Santa Catarina 

(CIASAMREC), Murialdo Canto Gastaldon. Os presentes debateram a 
normatização da legislação dos municípios consorciados, onde colocaram 

uma sugestão de limitação para o empreendimento participarem do Sistema 

de Inspeção Municipal (SIM). Seguindo a reunião o prefeito presidente do 
consórcio disse informou que Jaguaruna oficializou o pedido para adesão 

para o Consórcio. O pedido foi votado,e aprovado por unanimidade. Os 
colaboradores do CIASAMREC ainda informaram que há a intenção de 

Pescaria Brava e Maracajá de entrar no consórcio, mas ainda não foi 
oficializado. Dando sequência a reunião, o presidente da AMREC, passou a 

palavra para o Coordenador Regional da Defesa Civil, Rosinei da Silveira, 
para dar início a segunda pauta. Rosinei tratou dos mapas de riscos dos 

municípios. Entregando a documentação aos municípios que não tiveram 
representantes na reunião em Florianópolis. Depois Rosinei pediu aos 

prefeitos adesão à Operação Primavera,onde a Defesa Civil municipal unisse 
a estadual para realizar ações de prevenção e para ficar em estado de alerta 

pelo período de chuvas e ventos fortes, como forma de diminuir os possíveis 
danos causados. Rosienei ainda informou os prefeitos que estão previstos 
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um período de chuvas concentradas e mal distribuídas, pela formação do “El 

ninho”. Seguindo o encontro os prefeitos trataram dos assuntos gerais. A 

pedido do presidente o coordenador do movimento econômico da AMREC, 
Ailson Piva, apresentou relatório com os prazos do Refis dos 12 municípios. 

O presidente apresentou uma proposta de unificação das datas de cobrança 
do Refis, com uma campanha publicitaria conjunto dos municípios da 

AMREC. Os prefeitos acham a ideia interessante, mas que para 2018 seria 
inviável, já que municípios como Morro da Fumaça, por exemplo, o prazo já 

havia se esgotado. O assunto foi encaminhado para debate no colegiado 
Comfaz/M. Assim como a sugestão de levantamento dos cadastros 

Microempreendedor Individual (MEI), e o impacto que isso gera na economia 
regional. Seguindo nos assuntos gerais foi passado a palavra ao assessor de 

projetos da AMREC, Francisco Verissimo, que apresentou os valores das 
emendas parlamentares ao Orçamento Geral da União para 2019, assim 

como o seu cronograma de cadastramento, que precisa ser votado até 31 de 
dezembro. Ainda seguindo nos comunicados gerais, o presidente informou 

que a próxima reunião deverá ser na sede da AMREC após as eleições, para 

que os prefeitos possam acompanhar o andamento das obras de 
acessibilidade. O diretor executivo da AMREC, José Roberto Madeira, ainda 

informou que a obras está com 25% da obra concluída. Nada mais foi 
tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e 

assinada na forma regimental. 
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